



平成30年7月1日

W杯のゴミ拾い

園長 田中 裕

世界中が、サッカーのワールドカップで盛り上がっています。日本は大会直前に監督が交代するなど不安定な組織運営となりましたが、遠いロシアの地で、すばらしい試合を日本のファンのみならず世界に見せてくれました。ワールドカップの試合で持っている力を存分に発揮することはもちろん、代表選手に選ばれること自体が、天文学的な確率です。1.27 億人の中の10 数人ということですから。

しかし、今回の大会で得点を挙げた選手の高校時代を振り返る映像と昔のチームメイトのインタビューを聞くと、エジソンが言うように、代表選手は天才的な能力の1%を99%の努力で支えているのです。いわく「努力があいつを天才にした」と。もちろん、努力が100%報われるとは言い切れませんが、成功したり選ばれたりする人は誰もが努力をしているということです。

さて、このW杯では小さな努力が大会に広がっていくというエピソードがあります。サポーターによる試合後の会場内のゴミ拾いです。この行為の始まりは日本人サポーターです。当たり前のように試合後にゴミを拾う日本人サポーターを見て外国のサポーターも始めたようです。すてきな連鎖だとテレビニュースを見て思いました。

保育園でも毎年さくら組が、月に一回ゴミ拾い活動をしています。このゴミ拾い活動は、10 年ほど前に板橋区のある保育園があまりに多い町中のポイ捨てを見て子どもたちと一緒に始めたものです。そして、園長会を通して板橋区の保育園に広がり、その後、東京都全域の私立保育園に活動が広がりました。月によっては回収した東京のゴミ量が 60 キロにも及びます。東京の保育園のゴミ拾い活動と世界でのゴミ拾い活動がリンクしているようで少し温かい気持ちになりました。

社会福祉法人藤花学園 北野保育園

—7月の行事予定—

7月2日(月)	保護者会	0歳児
3日(火)	誕生会	
	保護者会	1歳児(本・分)
4日(水)	体育指導	3~5歳児
	避難訓練	
	保護者会	2歳児(本・分)
5日(木)	保護者会	3歳児
6日(金)	七夕の集い	
7日(土)	布団乾燥	
10日(火)	プラネタリウム見学	5歳児
11日(水)	体育指導	3~5歳児
	保護者会	4歳児
12日(木)	身体測定	5歳児
	保護者会	5歳児
		(北野小学校校長来園)
13日(金)	身体測定	4歳児
14日(土)	夕涼み会	
17日(火)	0歳健診	
	身体測定	本園1、2歳
18日(水)	体育指導	3~5歳
	高齢者施設訪問	5歳児
	身体測定	分園1、2歳
		3歳
19日(木)	高齢者施設訪問	5歳児
20日(金)	COT	4、5歳児
25日(水)	体育指導	3~5歳

※27日のCOT(コーディネーショントレーニング)は、8月24日に変更になりました。

